

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang mengacu pada pertanyaan dalam perumusan masalah pada bab sebelumnya, dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Pembelajaran Al-Qur'an Hadist berbasis media quizizz di MTs Khaudlul Ulum cukup baik dan berjalan dengan lancar. Hal ini dibuktikan dengan adanya bukti sebelum memulai proses pembelajaran guru menyiapkan beberapa langkah seperti membuat RPP, menyiapkan materi pembelajaran, media pembelajaran dan yang terpenting adalah berlatih menggunakan mediana terlebih dahulu. Selain itu pembelajaran Al-Qur'an Hadist menggunakan media quizizz tergolong cukup baik dan efektif sebagai bahan evaluasi guru, dan dengan melihat respon siswa yang sangat antusias dengan penggunaan media quizizz. Langkah penggunaan media quizizz sangat mudah tinggal masuk ke situs web www.quizizz.com setelah itu bisa login, jika itu siswa yang mengakses maka pilih siswa lalu bisa langsung menuliskan kode dan siswa bisa langsung mengerjakan kuis.
2. Beberapa kendala yang dialami siswa dalam menggunakan media quizizz diantaranya adalah kurangnya wawasan tentang teknologi, minimnya sarana yang dimiliki oleh siswa dan

hambatan yang paling sering terjadi adalah gangguan jaringan internet yang mengakibatkan siswa tidak mengerjakan tugas kuis. Selain siswa yang mengalami hambatan tersebut gurupun mengalami hambatan yang sama, ada beberapa guru yang belum menguasai wawasan terkait media quizizz, maka hanya sebagian guru yang menggunakan media ini. Di MTs Khaudlul Ulum sendiri memang belum seluruh guru menggunakan media yang sama.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian beserta kesimpulan yang telah dijelaskan dalam skripsi ini, peneliti memiliki beberapa saran yang akan disampaikan kepada para pembaca, guru Al-Qur'an Hadist, maupun pihak madrasah. Saran-saran tersebut antara lain :

1. Kepada guru Al-Qur'an Hadist hendaknya selain memberikan memberikan media yang menarik seperti media quizizz, baiknya guru juga memperhatikan siswa yang belum begitu menguasai tentang cara pengaksesan media tersebut. Selain guru mengajarkan pembelajaran al-qur'an hadist juga harus mengajarkan siswa pentingnya literasi digital. Supaya semua siswa dapat mengakses aplikasi tersebut dengan baik.
2. Kepada pihak madrasah MTs Khaudlul Ulum, Bojongsari Alian Kebumen hendaknya lebih memperhatikan kembali sarana dan prasarana yang disediakan oleh madrasah, sebab

keberhasilan tujuan pendidikan dan tujuan pembelajaran akan sukses jika didukung dengan sarana dan prasarana yang memadai. Selain itu juga harus memperhatikan guru-guru supaya setiap guru mampu mengasah skill tentang teknologi sesuai dengan tuntutan zaman, tidak hanya guru-guru muda saja yang melek akan teknologi, namun yang sesepuh juga harus sedikit melek akan teknologi, agar siswa-siswa mampu mengembangkan kemampuan mereka secara maksimal.